

La séance cinéma des jeunes élus contrariée par le mauvais temps

mardi 08.06.2010, 05:08 - La Voix du Nord



Quelques habitants ont participé à l'action cinéma des jeunes élus du quartier.

| WAZEMMES |

La semaine dernière, les enfants du conseil municipal jeunes avaient organisé une soirée de cinéma de plein air à la Maison folie. ...

Le temps n'étant pas de la partie, c'est dans la salle de spectacle que s'est déroulée la projection. Même s'ils étaient déçus par la météo, les enfants ont tout de même été ravis de monter cette action destinée à offrir aux habitants une sortie originale en créant du lien. « Nous voulions faire profiter les habitants d'une séance de cinéma en plein air. Je suis un peu déçue par le temps car on aurait pu avoir beaucoup plus de monde, mais l'aboutissement de notre projet me reconforte car nous avons travaillé dur pour le réaliser », confie Émilie, 11 ans. À défaut de profiter d'une séance en plein air, les habitants présents ont pu apprécier la projection du film, dans la salle de spectacle. Le choix du film s'est fait après la proposition d'un jeune élu, en partenariat avec l'association Cinéligue. « Je suis fan de hip-hop et j'avais eu la chance de voir Steppin et je l'ai proposé aux autres. C'est un film dans lequel de jeunes danseurs s'affrontent autour du hip-hop », confirme Faress, 12 ans.

Même si les spectateurs n'étaient pas en nombre, les jeunes élus n'en restent pas moins motivés pour renouveler cette action avec l'espoir que dame nature sera plus clément. • J.-M. DUM. (CLP)